
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00023            DEL  21/03/2023 

 

OGGETTO :    "PEDALATA SOLIDALE" PASSEGGIATA IN BICICLETTA SU UN 

PERCORSO DI CIRCA 8 KM, PROGRAMMATA PER LUNEDI' 1 MAGGIO, CON LA 

PARTECIPAZIONE DEI DIVERSAMENTE ABILI. IMPORTO IMPEGNATO, 2.000 

EURO DEI FONDI SPORT 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 21 del mese di marzo, alle ore 16:35 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 



 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito NO 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Domenico Fumai Vito Saliano Orsola Scardigno  

 



 



 

Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

Il Presidente della 1CCP, in seguito a quanto stabilito nelle sedute del 6 – 7 – 13 – 15 e 16.03.2023 
come da verbali n. 42, 43 ,47,49 e n. 50, formula a nome della stessa la seguente proposta di 
deliberazione. 

Nell’ambito delle manifestazioni sportive che il Municipio intende promuovere sul territorio, la 1CCP 
propone di organizzare una “Pedalata Solidale” per consentire ai cittadini di trascorrere una mattinata 
all’aria aperta all’insegna del divertimento e dello sport. L’iniziativa si rivolge non solo alle famiglie e ai 
più giovani, ma quest’anno vuole riservare particolare attenzione ai diversamente abili, offrendo loro 
mezzi adeguati per poter partecipare. Questo sarà possibile mediante l’uso di “Hugbike”, ovvero “bici 
dell’abbraccio”, biciclette con due sedili e due manubri che permettono a bambini affetti da disturbo 
dello spettro autistico, non vedenti o down, di andare in bicicletta con l’ausilio di un genitore o di un 
educatore. Questi mezzi dovranno essere messi a disposizione dall’Associazione specializzata a cui 
sarà affidata la realizzazione della iniziativa. 

La Biciclettata si svolgerà il 1° maggio 2023 in orario antimeridiano dalle ore 9 alle ore 13, su un 
percorso misto (sterrato e strada asfaltata) di circa 8 km tra andata e ritorno. La partenza è prevista 
dalla piazzetta antistante la Chiesa Matrice di Ceglie del Campo, ovvero piazza Santa Maria del Campo, 
e l’arrivo a Carbonara, in piazza Umberto I, con sosta ristoro a parco Mizzi a Loseto. La Pedalata si 
svolgerà dunque nei quartieri di Ceglie, Loseto e Carbonara. 

Per finanziare l’iniziativa sarà stanziato un contributo massimo pari ad € 2.000,00 dei fondi Sport. 

Tutti coloro che intendono partecipare alla Pedalata solidale dovranno iscriversi e successivamente 
riceveranno dall’associazione alcuni gadgets. 

Al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è 
chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 
determinazioni in merito. 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 
UDITA la relazione della Presidente; 
PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
SENTITI i diversi interventi; 
VISTI i verbali della 1 CCP n. 42 del 6/03/2023, n. 43 del 7/03/2023, n. 47 del 13/03/2023, n. 49 del 

15/03/2023 e n. 50 del 16.03.2023; 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del Direttore della 

Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 
VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

 

1) ESPRIMERE parere ………….….. 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di ottemperare alla presente deliberazione 
 

 



 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente  

Passiamo al terzo punto all'ordine del giorno: Pedalata 

solidale, passeggiate in bicicletta su un percorso di circa 

otto chilometri, programmata per lunedì primo maggio.  

 

Dirigente  

Chiedo scusa Presidente, diamo atto che alle 17:33 è uscito il 

Consigliere Saliano.  

 

Presidente  

Programmata per lunedì primo maggio con la partecipazione dei 

diversamente abili, importo impegnato 2.000,00 euro dei fondi 

sport. La parola al Presidente della Prima Commissione Giuseppe 

Masselli.  

 

Presidente Prima Commissione Maselli 

Grazie Presidente. Grazie colleghi. Il Presidente della Prima 

Commissione, in seguito a quanto stabilito nelle sedute del 6, 

7, 13, 15 e 16 marzo, come da verbali 42, 43, 47, 49 e 50, 

formula a nome della stessa, la seguente proposta di 

deliberazione: Nell'ambito delle manifestazioni sportive che il 

Municipio intende promuovere sul territorio, la Prima 

Commissione propone di organizzare una pedalata solidale, per 



consentire ai cittadini di trascorrere una mattinata all'aria 

aperta all'insegna del divertimento e dello sport. L'iniziativa 

si rivolge non solo alle famiglie e ai più giovani, ma 

quest'anno vuole riservare particolare attenzione ai 

diversamente abili, offrendo loro mezzi adeguati per poter 

partecipare. Questo sarà possibile mediante l'uso di HugBike, 

ovvero bici dall'abbraccio, biciclette con due sedili e due 

manubri che permettono ai bambini affetti da disturbo dello 

spettro autistico, non vedenti o down di andare in bicicletta 

con l'ausilio di un genitore, di un educatore. Questi mezzi 

dovranno esser messi a disposizione dall'associazione 

specializzata, a cui sarà affidata la realizzazione 

dell'iniziativa. La biciclettata si svolgerà il Primo maggio 

2023 in orario antimeridiano, dalle ore 09:00, alle ore 13:00 

su un percorso misto, sterrato e strada asfaltata di circa otto 

chilometri tra andata e ritorno. La partenza è prevista dalla 

piazza antistante la Chiesa matrice di Ceglie del campo ovvero 

piazza Santa Maria del campo, e l'arrivo a Carbonara in piazza 

Umberto I, con sosta ristoro a parco Mizzi Loseto. La pedalata 

si svolgerà dunque nei quartieri di Ceglie, Loseto e Carbonara. 

Per finanziare l'iniziativa sarà stanziato un contributo 

massimo pari a 2.000,00 euro dei fondi sport. Tutti coloro che 

intendono partecipare alla pedalata solidale, dovranno 

iscriversi e successivamente riceveranno dall'associazione 

alcuni gadget. Al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è 



chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni tanto si 

rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in 

merito. Grazie Presidente. 

 

Presidente   

Grazie. Chiedo se ci sono interventi. La parola al Consigliere 

Nicola Quaranta.  

 

Consigliere Nicola Quaranta 

Sì, grazie. Presidente, Innanzitutto faccio notare che c'è un 

refuso in questa Proposta di delibera. Qua dice che la 

biciclettata si svolgerà il Primo maggio 2023 in orario 

antimeridiano, dalle ore 09:00 alle ore 13:00 su un percorso 

misto sterrato e strada asfaltata. Qui c'è un errore, qui 

dovevate scrivere sterrata e strada degrada, perché dove 

abbiamo strade asfaltate, non ne abbiamo più strade asfaltate 

in questo territorio. Questa è la verità, perché questa è la 

verità. Prima di andare a discutere perché questo può sembrare 

uno scherzo, ma uno scherzo non è, questa è una denuncia forte 

dello Stato delle strade, le strade sono pericolosissime, e noi 

organizziamo la biciclettata. Le strade sono pericolosissime, 

ve lo dice uno che cammina ormai quasi esclusivamente in bici. 

È un pericolo enorme, al di là del danno alla salute per quanto 

riguarda la colonna e forse anche altri apparati, ma è 



pericoloso innanzitutto al punto di vista delle cadute e degli 

eventuali investimenti. Questa è la prima denuncia che si deve 

fare, poi andiamo a parlare della proposta di biciclettata. Ora 

andiamo anche a parlare di questo. Io ho molto rispetto per chi 

ha elaborato questa proposta, onestamente non so nemmeno come 

esce, forse non lo dice nemmeno se esce dalla Commissione 

all'unanimità o a maggioranza, ma mi importa relativamente. Io 

comunque rispetto, si di chi l’ha stilata questa proposta, ed 

eventualmente anche chi non la pensa così. Io mi rendo conto di 

essere ripetitivo, però purtroppo i fatti questi sono. Se noi 

avessimo un budget di duecento mila euro sarei il primo a dire, 

sì 2.000,00 euro per una pedalata sociale mi vanno bene, forse 

anche più di duemila euro, però su un budget di otto mila euro, 

andare investire otto mila euro per quattro ore di una sola 

giornata mi sembra, ma ripeto sempre nel rispetto, due mila 

euro. Si capiva chiaramente, ho parlato di un budget di otto 

mila euro, si capiva chiaramente che dico mila euro, per 

quattro ore di una sola giornata, io onestamente qualche dubbio 

ce l’ho, perché forse è vero che con due mila euro o con otto 

mila euro si fa ben poco, forse con due mila euro qualcosa in 

più si potrebbe fare. È sicuramente positivo il fatto che si 

vadano ad attenzionare persone in stato di disagio psicofisico, 

questa è una cosa che va dato merito a chi stila questa 

proposta, però ripeto per il resto non sono d'accordo. Non sono 

d’accordo perché è vero che per organizzare il matrimonio con i 

fichi secchi è sempre difficile, però abbiamo il dovere di 



farlo. Con due mila euro si potrebbero fare tante altre cose e 

non solo eventi di un giorno, ma forse eventi anche più 

importanti. Prima si parlava si poteva fare un torneo dei rioni 

di questo Municipio per favorire diciamo l'integrazione, il 

conoscersi delle varie anime che compongono questo Municipio, 

si potevano fare delle mini Olimpiadi del Municipio che qui non 

sarebbero state organizzate nel giro di un giorno, ma di più 

giorni. Si potevano fare cose diverse. Avete pensato di fare 

questa cosa qua, io ripeto, non sono d'accordo, ma ci tengo a 

dire per l'ennesima volta, un rispetto massimo di chi ha 

stilato questa proposta, però forse avremmo il dovere di 

sforzarci e far qualcosa di meglio, e di diverso perché 

comunque oltretutto, biciclettate ne abbiamo fatte e ripeto 

vanno a coprire un lasso di tempo così breve che andare a 

sprecare un quarto di quello che è il nostro budget su quelle 

quattro ore, a me sembra uno sperpero. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie Consigliere Quaranta. La parola al Vicepresidente 

Giuseppe Balzano. 

 

Consigliere Balzano   

Grazie. Buonasera colleghi e tutti quanti. In risposta al 

Consigliere Quaranta due precisazioni. Per quanto riguarda 



discorso accennavi al torneo di calcetto fra le varie zone, noi 

in Commissione l'abbiamo già verbalizzato perché abbiamo la 

rimanenza dei fondi sport, non è che li abbiamo consumati. 

Quindi è oggetto di nostra attenzione e lo stiamo sviluppando 

questo discorso qua. L'idea è venuta dalla Commissione. In 

merito al discorso della biciclettata, volevo ricordare che noi 

l'abbiamo fatta l'anno scorso, se non sbaglio Presidente sempre 

il Primo maggio, dove anziché investire 2.000,00 euro come 

stiamo proponendo adesso, abbiamo investito due mila e 

cinquecento euro, abbiamo investito cinquecento euro in più e 

abbiamo avuto un risultato efficiente, perché c'è stata una 

discreta partecipazione, e abbiamo diciamo fatto il percorso su 

strade asfaltate. Dicevi prima che le strade sono groviera 

eccetera, tolta la parte sterrata ovviamente che non c'entra 

nulla in questo discorso, la maggior parte del  tratto 

asfaltato dovrebbe andare quasi tutto su via Trisorio Liuzzi, 

dove non mi risulta che sia.. Io sto dicendo quello che ha 

detto Nicola, è una considerazione. Quindi abbiamo ripreso il 

discorso della biciclettata perché l'anno scorso è stata vista 

con buon occhio, in più abbiamo voluto dare quest'anno un tocco 

di preferenza proprio purtroppo a quelle persone che hanno 

questo disagio sociale, proprio sul nostro territorio ne 

abbiamo parecchi di queste persone con questi handicap, quindi 

vogliamo coinvolgere anche loro in una giornata che speriamo, 

ovviamente se viene approvata, che dà un po' di sorriso a 



queste persone che hanno questi deficit, dove nessuno di noi 

può fare più di tanto. Grazie. 

 

Presidente   

La parola al Consigliere Cascione.  

 

Consigliere Cascione   

Grazie Presidente. Io dico questo già come dichiarazione di 

voto. La dichiarazione di voto, il mio voto sarà favorevole per 

due motivi. Io l'anno scorso ho partecipato alla 

manifestazione, effettivamente erano presenti qualcuno dove ci 

hanno fatto delle richieste dei cittadini per quest'anno e 

apprezzo diciamo, non poteri dire il contrario perché c'è stato 

un lavoro della Prima Commissione dove avete fatto sopralluogo, 

avete incontrato i cittadini, qualcuno della parrocchia, so che 

avete fatto un buon lavoro chiaramente, non tutto può andare 

nel verso giusto, però è anche l'occasione per poter dare - 

come dire - sollecitudine agli uffici così come la Presidente 

si è già impegnata a richiedere delle manutenzioni più celeri, 

possibilmente nel limite diciamo del contenimento delle spese, 

dove anche per l'eliminazione dei rifiuti, in quelle strade 

dove praticamente sono abbandonati e prima che ci sono dei 

roghi che conosciamo benissimo insomma. Quindi non potrei dire 

il contrario, sono favorevole a questo evento anche perché la 



partecipazione è stata abbastanza frequentata l’anno scorso e 

quindi penso che quest'anno ce ne saranno ancora di più, anzi 

invito a tutti quanti di partecipare perché più siamo noi, più 

portiamo persone, e più diamo lustro anche al lavoro delle 

Commissioni diciamo così. Grazie. 

 

Presidente   

Grazie Consigliere Cascione. La parola al Consigliere Maselli.  

 

Consigliere Maselli  

Grazie Presidente. Io vorrei cogliere l'occasione per poter - 

come dire - spiegare anche il motivo cui è stata organizzata 

per biciclettata, la pedalata nella parte sterrata. Proprio in 

virtù di dover mettere, attenzionare quei tratti diciamo che 

noi quando eravamo piccoli facevamo con tanta gioia, 

attenzionare e rendere fruibili non solo sporadicamente come 

diciamo si può pensare facendo una pedalata, ma l'obiettivo 

nostro della Commissione tutta, è stato proprio quello di dover 

rendere praticabile ogni giorno, così come succede in tante 

strade dove vediamo camminare gente per andare a fare 

passeggiate, per rendere percorribile anche quei percorsi che 

in questo momento non sono probabilmente conosciuti e anche  

occupati in qualche modo da rifiuti, e quindi renderli 



fruibili. Grazie Presidente, quindi la mia dichiarazione di 

voto sarà favorevole per questa proposta.  

 

Presidente  

Grazie. La parola alla Consigliera Favia. 

 

Consigliera Favia  

Buon pomeriggio a tutti di nuovo. Diciamo che la Prima 

Commissione almeno nella maggioranza componenti ha sposato 

appieno questo progetto di HugBike perché il fine è proprio 

quello dell'inclusione, ovvero dare la possibilità ai ragazzi, 

oppure a gente anche più adulta, diversamente abili, di 

partecipare con appunto con questa giornata e far trascorrere 

loro diciamo un momento di condivisione e di gioia. Ecco perché 

il mio voto sarà favorevole, perché ripeto abbiamo condiviso 

appieno questo progetto al fine proprio inclusivo per la 

partecipazione di queste persone. Grazie a tutti.  

 

Intervento  

Parto da una precisazione nei confronti del Consigliere 

Balzano,  molta umiltà non hai colto qual era lo spirito di 

quella cosa perché hai precisato che gran parte del percorso su 

strada asfaltata, su via Capruzzi che è una delle poche in 



buone… però io coglievo l’occasione certo non c'entra niente 

con quello che stiamo discutendo in questo momento, però io 

volevo l'ennesimo occasione per cercare di dare un input anche 

mettendoci un po'  di pepe sul fatto che le nostre strade, e 

quello è vero, sono in uno stato di degrado spaventoso. Per 

quanto riguarda invece la proposta, io ripeto, ci tengo a 

sottolinearlo per l'ennesima volta, massimo rispetto per chi ci 

ha lavorato questa proposta, però non strumentalizziamo il 

fatto che avete attenzionato, perché tutti su quello siamo 

tutti d'accordo. Non credo che tra noi 13 ci sia qualche 

mostro, e sarebbe anche difficile forse trovarlo nell'intera 

cittadinanza il quarto Municipio, qualche mostro che dice io 

non sono d'accordo, ma per l'amor di Dio. Ma anche a quel 

riguardo forse con due mila euro si poteva fare un progetto 

mirato esclusivamente a quel tipo di persone e alle loro 

famiglie, che subiscono forse ancor più di loro questo stato di 

disagio. Però fatto salvo questo, perché io ci tenevo a fare 

questa precisazione, perché poi non vorrei che passi il 

messaggio che alcuni sono favorevoli, ai portatori di 

disabilità e altri no, su quello proprio non ci piove. Il 

discreto risultato, ma noi abbiamo diciamo una visione 

parziale, una visione influenzata da quelle che sono le cose, 

perché noi essendo gli organizzatori, allora andiamo lì, 

troviamo duecento persone diciamo che forse è discreta, ma noi 

stiamo parlando di una popolazione di quaranta mila persone, 

200 persone che partecipano non mi sembra un gran numero, però 



questi forse sono pure dettagli. Mi faceva un attimino 

sorridere quello che diceva il Consigliere Cascione, che noi 

dovremmo portare persone. Non lo so mi sembra una cosa.. io non 

devo convincere nessuno, uno si deve convincere da solo, al 

limite io posso farmi, tutti noi possiamo farci portatori del 

messaggio, però sai andare a dire a qualcuno… Presidente è 

diverso informare e portare, perché le posso garantire, ecco 

queste poi sono le cose che fanno girare un po' le scatole. Poi 

uno tenta di porre in essere un discorso nel rispetto di tutti, 

e quanto più possibile costruttivo, poi deve sentire la 

puntualizzazione. Allora se sta a puntualizzare se io le dico 

che portare è diverso che informare, perché io ho decine di 

persone se vuole glielo metto subito per iscritto dove posso 

dire,  volete venire? Ma al 99% la risposta la so, però se vado 

a dire, no, mi fate un favore venite, se dobbiamo farti un 

favore veniamo. È diverso e io stavo sottolineando giusto 

quest'aspetto senso nessuna polemica. Se poi lei ogni volta la 

deve portare in polemica e perché non lo so le fa piacere fare 

questo, faccia pure. Io sto tentando di dire che ripeto, che è 

quello che ho già detto, che la proposta è pure simpatica, è 

pure carina, è sicuramente apprezzabile perché qualcuno ci ha 

lavorato e quindi va apprezzato il lavoro di chi l'ha fatto, 

però ripeto e poi non parlo più, dedicare due mila euro su otto 

mila a una biciclettata che durerà nella migliore delle ipotesi 

quattro ore, e dove andranno sì e no duecento persone, ora 

questo ve lo dico così vi impegnate un po' di più visto che 



dovete portare le persone, impegnate più a fondo, portatene di 

più, che non saranno duecento, trecento poi il risultato non 

cambia, forse si sarebbe potuto far di meglio. Tutto qua, 

grazie.  

 

Presidente  

Che faccio anche mio, di strumentalizzare i portatori di 

handicap. Tra l'altro mi preme ricordare a tutti che il welfare 

centrale, oltre che diciamo anche l'apparato dei servizi 

sociali del Municipio, attenziona abbondantemente i ragazzi 

diversamente abili. Credo che debba essere interesse di tutti, 

farsi promotori non soltanto della biciclettata, ma di tutti 

gli eventi che il Municipio promuove e organizza, oppure eventi 

come ad esempio concerti dell'Orchestra sinfonica, il concerto 

della Fondazione Petruzzelli che ci vengono offerti 

gratuitamente, credo che debba essere, ripeto, interesse di 

tutti dall’attenzione a prendere il manifesto e ad attaccarlo 

in qualche attività commerciale, e fare in modo che la 

popolazione di trentotto mila abitanti venga a conoscenza 

dell'iniziativa, e quindi farsi strumento di informazione e di 

diffusione delle comunicazioni. Allora, se non ci sono altri 

interventi, dichiarazioni di voto possiamo passare… vuole 

intervenire? Prego. La parola al Consigliere Burdi. 

 



Consigliere Burdi   

Per quanto riguarda la proposta di delibera di questo progetto 

della biciclettata non mi piace diciamo ora come si sta 

evolvendo la discussione, perché ritengo sia lungi da qualsiasi 

soggetto, a meno da parte mia e ritengo anche da parte 

dell'intero Consiglio, cercare di andare a strumentalizzare un 

progetto di inclusione per queste persone. Quindi diciamo non 

si sta strumentalizzando, probabilmente però considerando 

l’esiguità delle risorse, si potevano utilizzare queste risorse 

cercando di coinvolgere la maggior parte di persone, cercando 

di coinvolgere più persone possibili, quindi probabilmente 

questo è quello che cercava di dire il Consigliere Quaranta, 

perché poi tutti entrando nel dettaglio, non so, forse a 

pensare male si fa peccato, ma qualche volta ci si azzecca, 

voglio vedere, mi piacerebbe sapere quante associazioni hanno a 

questo HugBike, probabilmente all'interno della città di Bari 

esiste solo un’associazione che sia dotata di questi strumenti, 

e quindi si sia tarato l'ordine del giorno proprio per cercare 

di far partecipare quest'associazione. Non voglio assolutamente 

fare strumentalizzazione di questo, però mi piacerebbe sapere 

quante associazioni quante HugBike hanno e per quante quante 

persone, perché se si dovessero presentare cinquanta 

diversamente abili, l'eventuale associazione anche la proposta 

di delibera, quante HugBike mette a disposizione? Non c'è 

scritto, però diciamo l'intento non è quello di andare a 

strumentalizzare questo progetto, questa inclusione di queste 



persone diversamente abili. Probabilmente si potevano 

utilizzare altre risorse, ora lo chiedo anche alla Commissione, 

si devono utilizzare necessariamente le risorse dello sport, o 

si potrebbero utilizzare risorse del welfare?  

 

Presidente  

Ce le abbiamo impegnate le risorse del welfare.  

 

Consigliere Burdi 

Per i servizi sociali e quindi si stanno utilizzando quelle 

dello…  

 

(intervento svolto lontano dal microfono) 

Consigliere Burdi  

Abbiamo preso l’impegno della Commissione di dedicare anche le 

risorse disponibili per cercare di assecondare le esigenze  di 

altre categorie, fermo restando l'inclusione sociale di queste 

persone non ci sta strumentalizzando nulla. 

 

Presidente   



Grazie Consigliere Burdi. Ci sono dichiarazioni di voto? Alcune 

sono state già fatte, se non ce ne sono altre possiamo 

procedere con la votazione.  

 

Dirigente 

Votiamo per il terzo punto all’ordine del giorno: 

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, astenuto; 

Cascione Giulio, favorevole; 

Favia Annalisa, favorevole; 

Fumai Domenico, assente; 

Maselli Giuseppe, favorevole; 

Menolascina Vito Antonio, favorevole; 

Quaranta Nicola, astenuto; 

Quaranta Michelangelo, favorevole; 

Saliano Vito, assente; 

Scardigno Orsola, assente; 

Presidente, favorevole. 

8 favorevoli con lei Presidente e 2 astenuti.  

 

Presidente  



Grazie dottoressa. Il Consiglio del Municipio, udita la 

relazione, presa visione della documentazione pervenuta, 

sentiti i diversi interventi, visti i verbali della prima CCP 

n. 42, 43, 47, 49 e 50 rispettivamente del 6, 7, 13, 15 e 16 

marzo 2023, preso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato emesso il parere del direttore del 

Municipio trattandosi di mero atto di indirizzo, ascoltata la 

proposta finale formulata dalla Presidente, visto il vigente 

regolamento sul Decentramento amministrativo delibera di 

esprimere parere favorevole sulla proposta, di dare mandato 

alla direzione del Municipio di ottemperare alla deliberazione. 

Adesso dottoressa votiamo per l'immediata esecutività.  

 

Dirigente 

Per l’immediata esecutività, per alzata di mano all’unanimità.  

Volevo informare che alle 17:59 sta uscendo il Consigliere 

Balzano. 

 

Presidente  

Il Consiglio quindi delibera all'unanimità per l'immediata 

esecutività della delibera. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

29/03/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 29/03/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 29/03/2023 al 12/04/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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